



León, 13 de junio de 2013

El PSOE valora el mérito de quienes iniciaron el camino para León, cuna del Parlamentarismo

- **El portavoz socialista recuerda que el Ayuntamiento inició hace tres años la gestión para lograr el título**
- **Diez asegura que el cierre de la Fundación León Real poco aportará para la concesión de Memoria del Mundo**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, recuerda que fue esta institución la que, hace ya tres años, inició el expediente para lograr que León fuera reconocida como cuna del parlamentarismo. “Nos congratula que ahora el PP retome este proyecto aunque lamentamos que el alcalde de León no abandere, como se hizo en la anterior legislatura, el grupo de trabajo ya que fue el Ayuntamiento de León la institución que comenzó un camino que ahora puede culminar con una reconocimiento de la UNESCO”.

Diez asegura que “lo importante ahora es que León logre que la ciudad sea reconocida por la UNESCO como Cuna del Parlamentarismo. En eso estamos todos de acuerdo. Si el organismo internacional incluyera, finalmente, las Cortes de León dentro del listado de Memoria del Mundo todo serán ventajas y no habrá ningún reproche que hacer. Pero quizá ahora sea también necesario recordar cuándo comenzó este camino para que los pasos dados no se olviden y para que se tenga en cuenta de que no todos los trámites previos han contribuido a esta declaración”.



“En octubre de 2010, el Ayuntamiento de León –gobernado por PSOE y UPL– presentó ante la Consejería de Interior y Justicia la solicitud para la declaración de León como Cuna del Parlamentarismo. Un título que la Junta otorgó posteriormente y reconoció con su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad el 2 de marzo de 2011”, puntualiza.

Avalado por la Real Academia de la Historia, institución que se mostraba favorable a la concesión del reconocimiento refrendando que en León, el título reconocía que en 1188, se gestaron las primeras cortes con la participación de todos los estamentos. Un reconocimiento que lleva emparejada una gran importancia histórica y que demuestra que el legado de nuestra ciudad es único internacionalmente.

Por ello, sorprende que con todos estos datos históricos e institucionales, el alcalde de León decidiera nada más comenzar la legislatura liquidar la Fundación León Real, instituida en la anterior legislatura para trabajar por la historia de la ciudad y nacida al amparo de la celebración del 1.100 aniversario del Reino de León. Con beneficios económicos y sin cargas para el consistorio, esta fundación debía jugar un papel relevante en la difusión de esta historia parlamentaria y real de León.

Y puestos a reconocer y a colgar medallas, hay que recordar que fue Rogelio Blanco, director general del Libro en el Gobierno Zapatero, quien hizo llegar a la ONU los documentos que ahora sirven de base para la tramitación del título de Memoria del Mundo para las Cortes leonesas.

“Desde el Grupo Socialista queremos, sin duda, felicitar al grupo de parlamentarios populares por León por trabajar una vez por su provincia, pero queremos reconocer y recordar el mérito de quienes les precedieron en su trabajo para lograr que León sea reconocida internacionalmente como el origen del parlamentarismo moderno”, indica Diez.